

## Züchtertreffen der Gruppe Zentral

Bei strahlendem Herbstwetter traf sich eine grosse Schar Silberzüchter am Samstag, 16. Oktober 2021 bei Jules Schweizer und Regula Wermuth zum Züchtertreffen. Die helle und luftdurchlässige Stallanlage der beiden Mitglieder wusste zu begeistern. Ebenso begeisterten die kräftigen Kleinsilber gelb und Farbenzwerg silber schwarz, die wir zu Auge und zu Hand bekamen. Es fand ein fachlicher Austausch statt. Was wird gewünscht? Eine helle oder dunkle Farbe? Der Standard 15 gibt die Antwort; Eine mittlere Silberung wird bevorzug. Sicher ist, dass ein Silberkaninchen eine gute Haltung und ein schön geformter Körperbau aufweisen muss um vorne in der Rangliste mithalten zu können. Jules und Regula werden mit ihren Tieren ganz vorne in den Ranglisten zu finden sein, denn ihre Tiere überzeugten in allen Teilen. Als Dessert lernten wir die Farbenzwerge Satin rot kennen.

Für die General- und Herbstversammlung verschoben wir uns in Restaurant Hohle Gasse in Immensee. Nach dem Essen führte Fabian Schuler souverän durch die Versammlungen. Als Neumitglied konnte Thomas Meyer aus Villmergen gewonnen werden. Hans-Ueli Wenger überbrachte die Grüsse vom Zentralvorstand und lobte die Gruppe Zentral. Die Mitglieder seien interessiert und besuchen schweizerische Anlässe. Höhenpunkt für den Club ist die bevorstehende CH-Rammlerschau in Thun.

Text und Bild / Markus Vogel

Bildlegende: Jules beim Präsentieren eines kräftigen Gelbsilber Kaninchen